

AGENDA PARA EL CAMBIO

*La Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán y
la Policía de Tránsito*

Invitan a:

**Simulacro de seguridad vial
'La vida, prioridad en la vía'.**

Fecha: **Martes 13 de septiembre**
Hora: **9:00 a.m.**
Lugar: **Kilómetro 2, variante. Entrada Chapinero**



Elaboración del Diagnóstico de las Corporaciones Edilicias Urbanas y Rurales de Popayán

CONVOCATORIA

REUNIONES DE ELABORACIÓN DE DIAGNÓSTICO DE LAS
CORPORACIONES EDILICIAS URBANAS Y RURALES
DE POPAYÁN

12 AL 16 DE SEPTIEMBRE DE 2016

LUGAR:
SECRETARÍA DE GOBIERNO DE POPAYÁN



Desde este lunes 12 hasta el viernes 16 de septiembre, en la Secretaría de Gobierno de Popayán, se realizarán reuniones con este fin con los ediles del Municipio.

LUNES 12: Comunas 1 y 2 – 3 p.m. – 4 p.m.

MARTES 13: Comunas 4 y 5 – 3 p.m. – 4 p.m.

MIÉCOLES 14: Comunas 6 y 7 – 3 p.m. – 4 p.m.

JUEVES 15: Comunas 8 y 9 – 3 p.m. – 4 p.m.

VIERNES 16: Sector Rural – 11 a.m.

PROCESO DE CAPACITACIÓN Y ALISTAMIENTO PRUEBAS SABER 3, 5 y 9

Convocatoria a: Rectores de Instituciones Educativas Públicas y Privadas del Municipio de Popayán.

Fecha: Viernes 16 de septiembre de 2016

Lugar: Colegio Gimnasio Calibío

Dirección: Calle 54 No.9-40 (Villa del Viento)

8:00 a.m. a 12:00 m. Instituciones Educativas Públicas

2:00 P.M. A 6:00 P.M. Instituciones Educativas Privadas

Popayán caminará por la vida y por la paz

Te esperamos este miércoles 14 de septiembre a las 8:00 a.m., en Colegio Salesianas, norte de la capital caucana.



La Administración Municipal 'Vive el Cambio', en cabeza del alcalde César Cristián Gómez Castro, se une a la iniciativa organizada y liderada por las organizaciones sociales, civiles, étnicas y políticas, la iglesia, la academia, gremios, dirigentes y ciudadanía en general, donde se ratificará la voluntad del pueblo caucano que camina hacia la paz; una jornada que cuenta también con el apoyo de la Gobernación del Cauca, y la cual busca dar un respaldo absoluto a los miles de testimonios que están construyendo a través de la reconciliación y la convivencia un mejor horizonte para el país.

Por eso se invita a toda la ciudadanía para que participe activamente el miércoles 14 de septiembre en esta movilización, cuyo punto de encuentro es el Colegio Salesianas, sobre la autopista norte, a las 8:00 a.m.

Se espera que más de 12 mil personas, con camisetas y banderas blancas, caminen desde ese lugar hasta el Parque de Caldas, en el centro de Popayán, donde se terminará la jornada con un maravilloso concierto en el que estarán presentes destacados artistas como Herencia de Timbiquí, la Negra Grande de Colombia, Julio Nava, Orquesta Fantasía, Samyos Brothers, y Yembema, entre otros.

El secretario de Gobierno de Popayán, César Augusto Sánchez Daza, cuya dependencia a través de sus diversos programas se une también a esta movilización, señaló que en el marco de apoyar iniciativas de paz como ésta en la región, el pasado domingo 11 de septiembre, se realizó el Carnaval por la Convivencia y la Paz, en el sector del Valle del Ortigal, occidente de la capital caucana.

“En este carnaval de la vida y la paz estábamos invitando a toda la comunidad tanto de este sector como de la comuna 9 y 7, y la gran mayoría del occidente de la ciudad, a la gran caminata por la paz que tenemos este 14 de septiembre. También invitamos a toda la ciudadanía a que acompañemos masivamente esta iniciativa para que todo Popayán y el Cauca digamos sí a la paz”, puntualizó el funcionario.

‘Gran paseo nocturno en bicicleta, noche neón’, jueves 22 de octubre

Secretarías de Transito y Transporte, y del Deporte y la Cultura, continúan incentivando el uso de la bicicleta en Popayán.



El Próximo jueves 22 de septiembre, a partir de las 7:00 p.m. desde el parque Caldas se realizará el ‘Gran paseo nocturno en bicicleta, noche neón’ que nuevamente recorrerá la ciudad y busca incentivar el uso de la bicicleta en la ciudad.

“Como Administración Municipal tenemos claro que nuestra iniciativa de fortalecer el uso de la bicicleta es una prioridad, por eso invitamos a toda la ciudadanía a participar de estos espacios que también propenden por generar encuentros de encuentro familiar”, preció Roberto José Díaz López, secretario de Tránsito y Transporte.

El gran paseo nocturno contará con un recorrido de 7.5 Kilómetros hasta el Parque de la Salud, con un punto de hidratación en la Terminal de Transportes, y bajo en acompañamiento permanente de personal de seguridad vial de la Secretaría y Policía de Tránsito y Transportes.

Esta actividad está liderada por la Administración Vive El Cambio a través de las Secretarías de Tránsito y Transporte, y Del Deporte y la Cultura.

Capacitación en Sistema de Gestión de la Seguridad y la Salud en el Trabajo

Rectores, coordinadores y docentes de las instituciones educativas de Popayán recibieron la socialización sobre beneficios y deberes en el sistema.



En cumplimiento de la normatividad vigente para la implementación del Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo, SG-SST, anteriormente llamado Salud Ocupacional; la Secretaría de Educación Municipal, a través de su oficina de Bienestar y Seguridad y Salud en el Trabajo, realizó hoy en el auditorio de la Institución Educativa 'San Agustín' una jornada de capacitación con rectores y coordinadores de los distintos colegios públicos del municipio de Popayán.

Según Fabio Andrés Taimal, profesional de Cosmitet Ltda, entidad encargada de la capacitación, el proceso de instrucción que se cumplió en horas de la tarde, tuvo como principal objetivo socializar ante los asistentes la normatividad al respecto y que conocieran los derechos y responsabilidades que como actores principales tienen dentro del sistema.

Para Taimal es de mucha importancia que los rectores, coordinadores y docentes tomen consciencia de la importancia que tiene la aplicabilidad de este sistema y su debida implementación a nivel local. "Ellos son los beneficiados y más directos implicados en el funcionamiento adecuado de este Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo, SG-SST", acotó el profesional.

Pagos de Colombia Mayor irán hasta el 27 de septiembre

Bienestar para el adulto mayor es pilar de este programa nacional, apoyado por la Secretaría de Salud Municipal que busca mejorar la calidad de vida de esta población.



En aras de propender por el bienestar de los adultos mayores la Secretaría de Salud Municipal, a cargo de la profesional Iris Santiago Sánchez y su equipo de trabajo, realizan acciones que benefician este sector de la población. Entre las actividades que se impulsan desde la Secretaría se encuentra el subsidio de Colombia Mayor, pagos que irán hasta el próximo martes 27 de septiembre.

La funcionaria, resaltó la importancia de este programa del Ministerio de Trabajo que beneficia directamente a los abuelos. "Es importante que busquemos generar bienestar para nuestros adultos, porque en su momento fueron ellos quienes forjaron nuestro presente", indicó.

Santiago Sánchez, invitó a los adultos mayores para que se acerquen a los puntos Jugamos S.A. y hagan efectivo este subsidio, que día a día abre la convocatoria para una mayor cobertura en la ciudad.

Con el cumplimiento efectivo de este programa se logra tener un nivel de aceptación dentro del Ministerio para así darle la oportunidad a más ciudadanos de ingresar sus documentos y ser los beneficiarios, razón por la que quienes pertenezcan a este deben acercarse con prontitud a hacer efectivo el cobro.

Decreto No.20161310037225 del 08 de septiembre de 2016

Mediante el cual se realizan unos traslados internos dentro del presupuesto de gastos del Municipio de Popayán – Inversión Directa – Secretaría de Gobierno – Vigencia 2016.

NOTA: Se adjunta copia del Decreto.

Alcaldía de Popayán

Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 206